

LWL-Klinik Lengerich

Psychiatrie · Psychotherapie · Psychosomatik · Neurologie
im **LWL-PsychiatrieVerbund Westfalen**

16.08.2018

Finnländische Volkstanzgruppe mit schöner Live-Musik erfreute Bewohner des LWL-Pflegezentrums

Lengerich (Iwl). Im Rahmen der 12. Internationalen Volkstanz Begegnungswoche besuchten vor kurzem 35 Tänzer und Musiker aus der Nähe von Helsinki das LWL-Pflegezentrum Lengerich. Das hat mittlerweile Tradition; wenn alle fünf Jahre das große Fest in Ibbenbüren-Laggenbeck stattfindet – diesmal mit 450 Teilnehmer/-innen aus acht Nationen – besuchen einige Volkstänzer immer auch das Peter-Joseph-Lenné-Haus am Osterkamps Kamp. Die Gruppe „Riihimäen Kansantanssijat“ in prachtvollen Kostümen präsentierte schwungvolle Tänze und mitreißende Musik, die sehr gut ankam beim Publikum. Bewohner und Mitarbeitende bedankten sich mit kleinen Geschenken und dem finnischen „kiitos“ für „Danke“. Die Leiterin des LWL-Pflegezentrums, Kunigunde Hundt, weiß um die positiven Effekte von Musik und Tanz auch für ältere Menschen. „Musik fördert das Wohlbefinden und bei Demenzkranken Menschen auch den emotionalen Ausdruck. Deshalb haben wir regelmäßig Chöre und Musiker zu Gast im Pflegezentrum und singen oft mit unseren Bewohnerinnen und Bewohnern.“

Fotos: Carleen Thierbach

Kontakt:

Jutta Westerkamp

Tel.: 05481 12-6450/0151 406 35 234

Fax: 05481 12 440

E-Mail: j.westerkamp@lwl.org

LWL-Klinik Lengerich

Parkallee 10 · 49525 Lengerich

Internet: www.lwl-klinik-lengerich.de

LWL-Pressestelle:

Tel.: 0251 591-235

Fax: 0251 591-4770

E-Mail: presse@lwl.org

Freiherr-vom-Stein-Platz 1

48133 Münster

...



Bildtext: Die Leiterin des LWL-Pflegezentrums Lengerich, Kunigunde Hundt (r.) bedankte sich bei den finnischen Gästen für ihren Auftritt und überreichte kleine Präsente.